

# OJO

**¡EL COLMO!**



**Ministro de Educación no sabe  
en qué se gastó billete para  
mejorar enseñanza**

**IMPACTO**

**p. 4**

► **Ministro no sabe en qué se gastó billete para mejorar enseñanza**

# Sota sigue en la calle

NANCY MILLER • OJO

Increíble. Pese a que el ministerio de Educación ha recibido -desde que se inició el gobierno de Alejandro

Toledo- préstamos internacionales por más de 500 millones de dólares para ser destinados exclusivamente en mejorar la calidad educativa del país, el titular del sector,

Javier Sota Nadal, confesó ayer que a la fecha no tiene la menor idea si la situación de la enseñanza peruana ha experimentado alguna mejora.

Esa fue la respuesta que dio Sota Nadal al llamado de atención que le formuló la congresista de Perú Posible Julia Valenzuela, quien durante la reunión de la comisión de Educación (en la que participó el ministro) lo interrogó sobre el destino que se le ha dado a los préstamos internacionales otorgados a su sector desde 2001 a la fecha, para elevar la calidad educativa en los niveles de primaria, secundaria y en las áreas rurales del país.

Al respecto, Sota Nadal dijo que en este momento no se conoce cuál ha sido el resultado de las inversiones que se han efectuado en su sector, en base a los préstamos otorgados por organismos internacionales (más de 500 millones que serán pagados por todos los peruanos).

Tras indicar que esa falta de información se debe a que el Perú no contaba con un siste-



PREOCUPANTE. Sus declaraciones en el Congreso.

**“Nadie sabe cuál es la situación actual de la educación en el país”**

Javier Sota Nadal,  
Ministro de Educación

ma de medición de la calidad educativa, dijo que recién se ha comenzado a hacer las evaluaciones pertinentes. **“La pregunta de la congresista Valenzuela era saber**

**que tan útil han resultados esos créditos, y si obviamente se ha invertido en techos, locales escolares y capacitación”**, advirtió. Sin embargo, el ministro lle-

gó a perder prácticamente los papeles cuando OJO le advirtió que todo indica que la calidad de la educación peruana no ha mejorado pese a que el país se ha endeudado con cuatro créditos otorgados por el Banco Interamericano de Desarrollo y el BIRF.

**“¿Usted lo sabe?”** le preguntó con tono enérgico a la periodista de OJO, quien le respondió que el sistema educativo del Perú es a todas luces deficiente. **“Nadie sabe cuál es la situación actual de la educación y yo tampoco lo sé. ¿Ustedes que creen, que esto se puede estudiar en un libro?”**, indicó, tras advertir que no es un hecho grave que el titular de Educación desconozca cómo anda la enseñanza en el Perú.

En ese sentido, precisó que sólo en el mes de julio próximo se podrá saber si la calidad de la educación ha mejorado o no, en la medida que se va a evaluar a 70 000 escolares en un proceso que demandará un gasto de por lo menos 5 millones de nuevos soles. **“Eso significa pruebas y validaciones”**, indicó.

Más adelante, confirmó que a la fecha existen en el Perú 120 mil profesores con título que no tienen trabajo, y en ese sentido dijo que este es un problema relacionado con la oferta profesional en el Perú. **“Hay que parar la creación de universidades privadas, por nuestra parte estamos evaluando los institutos pedagógicos y se están limitando las matrículas”**, dijo. ●

LA CIFRA

550

millones de dólares se destinaron a mejorar la educación.

PATRICIA PÉREZ • OJO